

# **ETATS-UNIS – Demande de moratoire sur la moléculture**

Par

Publié le 18/12/2002

Une pétition signée par des associations de défense de la santé, de l'environnement et des consommateurs, a été déposée auprès de l'USDA pour demander un moratoire et la mise en place d'études d'impacts des cultures de plantes génétiquement modifiées pour produire des molécules pharmaceutiques. Cette démarche fait suite à la décision de l'USDA à l'encontre de Prodigen (cf. Inf'OGM n°36). Bien que les craintes de contamination de la chaîne alimentaire humaine par des molécules thérapeutiques soient fondées, des scientifiques considèrent que ces cultures peuvent permettre d'obtenir de meilleures et moins onéreuses molécules médicales. De son côté, C.Arntzen, de l'Université de l'Arizona, considère que dans les cinq prochaines années, la moléculture s'effectuera « sous serre pour un meilleur contrôle ou bien dans un lieu physiquement isolé ».

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/etats-unis-demande-de-moratoire-sur-la-moleculture/](https://infogm.org/article_journal/etats-unis-demande-de-moratoire-sur-la-moleculture/)